



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

2年生「こいのぼりの会」



5月8日(月)に2年生が「こいのぼりの会」を開きました。ここ何年かはクラスごとに実施していたので、久しぶりに学年全員が体育館に集まって実施する「こいのぼり集会」でした。それぞれのクラスから、代表で司会の人が出て、会を進行してくれました。まず、こどもの日やこいのぼりに関するクイズをしたり、みんなでこいのぼりの歌を歌ったりしました。その後、先生に『げんきにおよげ こいのぼり』という絵本を読んでもらいました。みんなが集中してとてもよく聴いていました。



「こいのぼりの会」には、それぞれのクラスで作った大きなこいのぼりも登場しました。一人一人がうろこにきれいな色を塗っています。会の終わりには、作ったこいのぼりと一緒に記念撮影をしました。こいのぼりには、生命力が強く、水の流れに逆らって川や滝を登ることができる「コイ」のように、子どもたちが元気いっぱいにとくましく育ててほしいという願いがこめられています。その願いの通り、すくすくと成長してくれることを願っています。



PTA総会、授業参観、学級懇談会、自然学校説明会、ありがとうございました！

4月29日(土)にPTA総会、授業参観、学級懇談会、自然学校説明会を実施いたしましたところ、多数の保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。昨年度もこの時期に、授業参観を予定しておりましたが、コロナウィルス感染症の影響で、やむを得ず中止となりましたので、休日の授業参観は、久しぶりの実施となりました。



子どもたちの中にも、この授業参観を楽しみにしている子がたくさんおり、朝からとても張り切っていました。やはりお家の人に、自分の頑張っているところを見てほしいという気持ちが大きいのでしょう。多数の保護者の皆様にご来校いただけたことは大変嬉しいのですが、教室が混み合っていて中に入りきらず、参観しづらかったことを、お詫びいたします。大変申し訳ありませんでした。それでも、クラスの様子や、子どもたちの張り切って頑張っている様子を見ていただけたことと思います。お忙しい中、多数ご来校いただき、ありがとうございました。

また、PTA総会や授業後の学級懇談会、5年生自然学校説明会にも多数ご参加いただきありがとうございました。